

CMF responde por bancos y cuentas de empresas rusas

La semana pasada, el economista Manuel Riesco advirtió que bancos chilenos habrían estado cerrando cuentas a clientes locales que estaban haciendo negocios con Rusia. "Están cerrando cuentas corrientes a clientes de primera calidad que exportan a Rusia", dijo Riesco en una carta a El Mercurio.

"Sanción que en ocasiones han hecho extensiva a cuentas personales de sus ejecutivos", agregó.

"Como Comisión para el Mercado Financiero (CMF) no tenemos información sobre el cierre de cuentas corrientes bancarias", respondió el órgano regulador de la banca y el mercado de valores al ser consultado por este medio.

Eso sí, la CMF agregó en su respuesta que "sin perjuicio que los clientes de bancos pueden exportar y realizar negocios con otros países, su tipo de negocios forma parte de la evaluación de riesgo que realice cada entidad bancaria para los productos que tenga con dicho cliente".

El economista
Manuel Riesco.

